

Bundesliga Spielbetrieb (1. + 2. Liga) wird bis zum 31.12.2020 ausgesetzt

In einer heutigen Mitteilung an die Bundesligavereine informiert der DBLV-Vorstand, dass angesichts der dramatischen Entwicklung der Corona-Pandemie nach Anhörung aller Bundesligavereine die Entscheidung getroffen wurde:

Der Spielbetrieb der 1. und 2. Badminton-Bundesliga wird **bis zum 31.12.2020** ausgesetzt.

Ziel ist es seitens des DBLV-Vorstand und Spielausschuss bis 01.12.2020 Konzepte für die Fortsetzung des Spielbetriebes im neuen Kalenderjahr je nach Entwicklung der Corona-Lage zu erstellen.

Die Fortführung des Spielbetriebes findet frühestens ab Januar 2021 statt. Die bisher ausgetragenen Spiele bleiben dabei zunächst in der Wertung. Die Entscheidung begründet der Verband im Hinblick auf die gesamtgesellschaftliche Verantwortung des Sportes, insbesondere in Verantwortung gegenüber den Vereinen, den Spielerinnen und Spielern, sowie unter dem besonderen Aspekt, dass ein fairer Wettbewerb und eine Chancengleichheit derzeit wegen der Corona-Entwicklung nicht mehr gegeben ist.

Wir als BC Offenburg bedauern natürlich die Einstellung des Spielbetriebes, speziell im Hinblick auf die anstehenden Heimspiele in denen wir wieder tolles Bundesligabadminton präsentieren wollten.

Im Hinblick auf die aktuelle Entwicklung ist die Entscheidung aber absolut nachvollziehbar.

Wir informieren euch, wenn es Neuigkeiten gibt.

Vorstand
Badmintonclub-Offenburg e.V.